

Reise auf dem Jakobsweg

Multivisionsschau

Bühl (red) - Es ist eine Erfahrung, die das Leben von Bernd Schorpp verändert hat: seine Reise auf dem Jakobsweg - 2600 Kilometer von Bühl bis ans "Ende der Welt" nach Santiago. Am Sonntag, 24. März, 17.30 Uhr, zeigt Bernd Schorpp im Bürger- und Kommunikationszentrum (BuK) in Weitenung eine Multivisionsschau über seinen Weg, der in Weitenung beginnt und über Straßburg bis nach Le Puy-en-Velay führt. Im Zeichen der Jakobsmuschel genießt Schorpp die grandiose Landschaft, in den Pilgerunterkünften erlebt er die französische Lebensart. Durch Dörfer und Städte setzt er seinen Weg nach SaintJean-Pied-de-Port am Fuß der Pyrenäen fort. Nach der Gebirgsüberquerung folgt Schorpp dem Camino Frances bis nach Santiago. Eindrucksvolle und intensive Begegnungen mit Pilgern aus aller Welt prägen seine Zeit auf dem Jakobsweg, an der er mit einer Multivisionsschau nun auch die Bühler Bürger teilhaben lässt, kündigt die Stadtverwaltung an. Der Eintritt ist frei. Spenden stellt Bernd Schorpp über die Organisation "laufend helfen" der Lebenshilfe zur Verfügung.